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１月に行われた若手社員懇談会は、
入社１年目と２年目のメンバーで行いました。
コロナでなかなか集まって話すという機会が少ないので、
仲間とのコミュニケーションが取れて良い懇談会になりました。

写真前列左から）・石川　築、門倉　巧、金谷柊汰、飯島海音
写真後列左から）・梅沢勇輝、髙橋良人、高橋京佑、阿久津拓実、岡田幸太、川﨑遥華

写真左から）・藤田 颯、清水海斗、山崎雅也

※写真撮影のため、マスクを外しました。

川﨑遥華華
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今回の若手社員懇談会を通して、約半年ぶりに同期のみんなで集まること
ができ、とても楽しい一日になりました。
また、同期の成長姿を確認するきっかけにもなり、仲間として又はライバ
ルとしてこれからも一生懸命頑張って行きたいと思います。

同期が全員集まる機会が中々ない中、
この様な場を設けていただいた事で、お互いの近況を確認したり、
充実した時間となりました。

普段は現場での仕事があり、直接会って話す機会が少ないので、とても楽しみでした。
久しぶりに同期のみんなと話すことができて元気そうで良かったです！また集まって懇談会が出来ること
を楽しみにしています。次にする時はコロナがなくなり、後輩や先輩とも一緒に飲んだり、話すことが出
来ればいいと思っています。

若手社員懇談会は非常にありがたい場だと感じました。
私の同期は仲が良いのですが、全員が別の現場や部署にいるため、なかなかお互いに顔を合わせる機会が
ないので、このような機会があって非常にありがたいと思いました。本当は同期で自発的に集まって行う
のが 1番だと思うのですが、忙しかったり予定が合わなかったり、コロナウイルスで集まるのを自粛した
りするので、会社としてこういう行事を実施していただけるのはありがたいです。
コロナウイルスが流行する前はいろいろなイベントがあったと聞いているので、それらのイベントが復活
したら是非とも参加したいです。
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今月号の「私の○○」コーナーですが、工事本部土木工事部　宮本副本部長にインタビューしました！

私の日課は、1年を通して朝 5時前から愛犬「モカ」と
30分ほど出勤前の散歩をしています。
きっかけは、今から 12年前現場から内勤になり、運動
不足の結果体重が増えてきたので犬を飼い始めました。
散歩を始めたころは夕方 ( 夜）もしていましたが、今は
疲れるので朝だけです。
2022 年は平均 10,000 歩 / 日は歩いて健康維持につな
げています。

2022 年初めてレモンの実が 10個位なりました。
２、3年前から花は咲きますが実がなったのは初めてでした。
子供に話したら持っていかれてしまい、自分の家に残ったの
は 1個でした。他の果実は温州ミカン、イチジク、ゆずの木
があります。イチジク、ゆずは昨年よりたくさん取れるよう
になりましたが、ミカンに於いては 2個だけでした。
2021 年は 200 個位なった木なので 2023 年は期待します。

基本お酒は毎日飲んでいます。
余りこだわりはありませんが、最近は写真の通り缶酎ハ
イ、焼酎か日本酒です。この上州風まかせという日本酒
は太田市鳥山町㈱今井酒造のお酒です。

きっかけは、女房の父親が生前毎日のように飲んでい
て、日曜日の度に晩飯を食べに行ったときに一緒に飲ん
だ酒なので、年数回買って飲んでいます。
健康のため2023年は禁酒日を設けようと努力します。

レモンの実

2つ実をつけたミカンの木

たくさん実った時
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目標とする監督象は、先輩方ですが一番は現場所長です。
自分も所長のような監督になれるように、
まずは周囲を見て自分から行動できる様に頑張ります。
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ま
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いつも連絡を取っているわけではありませんが、
たまにご飯食べに行ったりします。
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コロナの影響により、この度３年ぶりの開催となりました。
今回のレースは大寒波襲来の中でのマラソンとなりましたが、久しぶりのちよだ
利根川おもてなしマラソンは、気持ちよく走れました。
今回はエントリー人数を縮小しての大会でしたが、来年はぜひ例年通り盛大に開
催できる事を願っています。　【齋藤（竜）】

寒さも厳しくコロナ過で人数制限があり、かなり縮小した形での大会
だった為、少し寂しい感じでしたが千代田町のおもてなしの暖かさの
伝わる良い大会で気持ちよく走ることが出来ました。　【大矢】

2回目ホールインワンやっちゃいましたー！
2023 年 1月 14日 ( 土）佐野ゴルフ 15番ホール 157ヤード 7番アイアンにて！

ちなみに、１回目は 2022 年 3月 12日 ( 土）
大間々ゴルフ 16番ホール 120 ヤード 8番アイアンでした！

工事本部　荒木副本部長

２０２２年１２月２７日（火）
東京支店・工務部・工事部の２０２２年納会を開催いたしました。
今年は社員の別れと出会いが多かった年となりました。
１年間の慰労と明るい新年を迎えられる事を皆で祈念いたしました。
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コミュニ会として、管理本部で新年会を行いました。
名誉会長にもご参加もいただき、ソーシャルディスタンスを実施しながら、
楽しいひと時を過ごせました。
新年ということで部員一人ひとりが今年の抱負（仕事・プライベート）を発表しました。
今年も一年、目標に向かって頑張りましょう！！

新しい事務所で打上げができ、新年を迎えら
れてよかったです。【石川（貢）】

大掃除の後、支店ならではの打上ができて、
きちんと 1 年の締めくくりができて良かったです。【小山】

新しい事務所で飲むお酒は格別でした。【原島】

高崎支店がリニューアルしました！！

ミーティングエリアはシンプルな内装におしゃれな椅子を置いて
こだわりました。
お近くに来た際は、是非、高崎支店にお立ち寄りください。
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初観戦行ってまりました！！

1月 8日（日）、仙台 89ers との試合の応援に行ってきました。
なんと、幸運にも素晴らしい席に恵まれ選手と近い位置からの観戦が出来ました。
早い攻守の切り替えやスピード感はとても見ごたえがあったのと、
隣の席の人（高橋知史）の親切な解説もありまして、わかりやすく楽しかったです！
試合も 87-77 で勝利し最高な初観戦でした。
ちなみに、サンダ君はニワトリでは無く鶴だそうです。
ニワトリかと思った・・・（笑）　  【矢島】

1月 8日（日）仙台との試合を観戦してきました。
矢島さんが初観戦だったので興味津々（笑）
プライベートでの交流も久しぶりに出来て楽しい時間を過ごせました。
群馬は、スポーツ観戦があまり盛んでないので、
ただスポーツを見るだけと思っている方もいると思いますがエンターテイメント！
チアリーダーが、試合の合間に盛り上げたりいろんなイベントも用意されてます。
アナウンサーの本田朋子さん（五十嵐選手の奥様）は、普通にアリーナを歩いてますし、
この前はお忍びで、安田美沙子さんが来てました。
矢島さん！今度はビール飲みながら観戦しましょう！ 【高橋（知）】

1月 8日（日）、２回目の観戦に行ってきました。
会場は、立ち見席もほぼ満席という状態でたくさんの方々が観戦していました。
入場口で来場者記念に菅原選手のフィギュアをいただき一緒に写真を撮ってみました。
試合も前日に続き、87-77 で勝利して今回も見ごたえある試合で盛り上がりました。
初めて観戦した旦那さんも、選手達の迫力がすごくて楽しかったと言ってましたので、
また家族で行ければと思います。ありがとうございました。　
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1
月
8
日
（
日
）、今
回
も
家
族
で

観
戦
し
ま
し
た
。

仙
台
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し
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春
に
完
成
予
定
の
ア
リ
ー
ナ
で
の
観

戦
が
楽
し
み
で
す
♪

サンダくん


